

ERNST HOLZMANN – EIN GÖTZNER URGESTEIN MIT ZWEI GESICHTERN

In Götzens kennt ihn fast jeder, im Mittelgebirge sehr viele und alle schauen respektvoll zu ihm auf – wenn er auf seinem grünen „Riesentraktor“ durch die Gassen fährt. Tirol ist seine Heimat und der Wald sein Leben.

Er strahlt Ruhe aus und wer ihn nicht kennt, würde ihn vielleicht als Wortkarg bezeichnen. Er verkörpert genau das Klischee jenes Gebirgsbewohners, wie in sich viele unserer nördlich gelegenen Nachbarn vorstellen. Ernst Holzmann ist aber auch ein Familienmensch mit einer durchaus sensiblen und musischen Ader. In einer gemütlichen Runde nimmt er nicht selten die Gitarre zur Hand und singt dazu mit Begeisterung Seemannslieder von Fredy Quinn.

Schon seit Jahren spukte ihm ein Gedanke durch den Kopf und wurde, gestärkt durch seine Frau Renate, zu einer fixen Idee. Eine eigene CD mit eigenen Liedern! So wie er beruflich seinen Weg zielstrebig verfolgte, so schlug er auch diesen Weg kompromisslos ein. Im eigenen kleinen Studio wurde geprobt, Aufnahmen in einem Tonstudio folgten und irgendwann war es dann soweit. Die erste CD mit dem Titel „Bonuspunkte des Lebens“, wurde vorgestellt.

Sein Traum hatte sich verwirklicht. Aber so wie es mit den Träumen eben so ist – zu träumen hört man nie auf. Die Arbeit ging weiter, Gesangsunterricht sollte die Stimme schulen und neben viel Einsatz spielte auch das Glück – wie so oft im Le-



ben – eine große Rolle. So fand sich auch ein Produzent, der die Talente von Ernst Holzmann erkannte und neue Melodien mit eigenen Texten für ihn schrieb. Natürlich wurden dabei die Vorstellungen und Ideen von Ernst mit einbezogen und so erschien erst kürzlich die zweite und durchaus sehr gelungene und erfolgreiche CD „Momente meines Lebens“.

Als Ernst Holzmann am 22. Dezember 2007 zur CD-Präsentation im Gemeindezentrum Götzens einlud, war dies für viele ein Pflichttermin, den man aber durchaus mit einer gewissen Vorfreude am oft engen Weihnachts-Termin-Kalender notierte. Einerseits war es die Neugier, die viele Freunde, Bekannte oder einfach neugierige ins Gemeindezentrum trieb. Andererseits stellte Holzmann diesen Abend in den Dienst einer guten Sache. Der Eintritt war frei, um

freiwillige Spenden zugunsten der Kinderkrebshilfe für Tirol und Vorarlberg wurde gebeten.

Diejenigen die dabei waren wissen es, die die nicht dort waren haben etwas versäumt. Der Abend und im Besonderen die neue CD war und ist ein großer Erfolg. Ernst und seine ganze Familie haben auf eine große Besucherzahl gehofft, sicherlich aber nicht mit einem derartigen Andrang gerechnet. Das Gemeindezentrum war bis auf die letzte verfügbare Sitzgelegenheit voll und alle waren begeistert. Als Rahmenprogramm wurde er vom Duo „Zeitlos“ und den Sängerinnen Jessy aus Bayern, Bettina aus dem Unterland und Iris aus Vorarlberg musikalisch unterstützt. Die Songs seiner neuesten CD kamen sehr gut an und die Rufe nach Zugabe wollten kein Ende nehmen.

Einige Liveauftritte hat Ernst Holzmann schon hinter sich, unter anderem in einem Fernsehstudio in Bremen. Ein Beweis für den großen Anklang seiner Lieder ist der zweite Platz hinter den Amigos in der Holländischen Schlagerhitparade.

Der Startschuss für einen neuen Stern am Schlagerhimmel ist somit gefallen. Viel Glück für die Zukunft.

W.S.



HEIZÖLE PLANGGER

Hotline 0 512/26 68 20

JEEP - SPEZIALIST
www.jeep-plangger.at